

教室名	分類	コメント
四十万	意見・コメント	手作りの屋台がたくさんあり、温かな雰囲気でした。子ども達がお店屋さんになったり、友達とやり取りをしながら楽しむ姿が見られて良かったです。お土産ももらえて子どもも喜んでいました。
四十万	意見・コメント	楽しかったです。おやつやアイスがあったので子どもたちは喜んでいました。ゲームも楽しんでいました。
四十万	意見・コメント	子ども達や先生が手づくりしたものが沢山あり、温かい気持ちになりました。お土産もとても喜んでいました。友達の話は聞いていましたが実際に楽しそうに、仲良く関わっている様子を見ることができ嬉しかったです。母親に見られて恥ずかしくなり途中からは車で待機することになりましたが帰りたくなるほど楽しんでいたので、参加でき良かったと思いました。
城東	意見・コメント	子供達の楽しんでいる姿が見られて良かったです。
城東	意見・コメント	みんな楽しそうにしている、ほっこりしました。下の兄弟も参加させて頂きました。兄から準備の話聞いていて、楽しみにしていました。一緒にさせてもらって楽しかったようです。ありがとうございました。
城東	意見・コメント	どのブースも工夫されており、楽しかったです。みんなで一生懸命準備をされたのが分かりました。お店屋さんがみんな、とてもかわいかったです。
城東	意見・コメント	手作りのゲームやお化け屋敷がとても楽しかったようです。
新田塚	意見・コメント	楽しかったです。大きい子もお店屋さんで声かけしてくれたので、子どもも楽しく参加できていました。
新田塚	意見・コメント	普段とはまた違った遊びや、食べ物などを満喫できた様子で嬉しそうでした。ありがとうございました。
新田塚	意見・コメント	子供の意見ですが、全部良かったそうです。スーパーボール、ヨーヨーなどもあったら良いな、との事です。
新田塚	意見・コメント	楽しかったようで、また開催してほしいです。
春江	意見・コメント	当番の子たちが、しっかりとお店屋さんをしていてすごいなぁと思いました。ルール説明もとても上手でした。楽しそうな顔が見られてよかったです。
春江	意見・コメント	とても楽しく達成感があったようでした。
春江	意見・コメント	兄弟も連れて行ったのですが、とても楽しかったそうです。
春江	意見・コメント	普段の様子が分かってよかったです。
春江	意見・コメント	全部楽しかったと言っていました。
春江	意見・コメント	子供がとても楽しそうに夏祭りのことを話してくれたので、親としてもいい経験させてもらえてうれしい行事でした。今年は子供だけの参加でしたが、来年はきょうだい連れて参加できたらと思います。他の教室の夏祭りにもに参加させてもらったようで、おもてなし側とお客さん側両方の立場を経験できたのもよかったです。
春江	意見・コメント	コロナ禍での色々な事が中止、延期する中でイベントが出来たことが良かったと思います。屋台があと一つほどあったら良いなと思いました。
森田	意見・コメント	家では 喧嘩ばかりしてますが 妹に順序を教える兄の姿に お兄ちゃんを感じました。夕方開始で 花火などあれば より楽しいかな？と
森田	意見・コメント	日程も余裕があって、お店の数や内容も丁度よかったです。あえて言うと、お祭りのポスターなどあってもよかったです。後、お店係の方はお面とか、何か目印があるとよかったです。
森田	意見・コメント	十分楽しんでいたと思います。
森田	意見・コメント	家ではみれない意欲的な面が見られてよかったです
守山	意見・コメント	本人が射的やおやつくじが楽しかったと話していました。
守山	意見・コメント	金魚すくいが楽しかったそうです。
やしろ	意見・コメント	家でも縁日広場を子供が作り、輪投げとくじ引きをして遊びました。相当楽しかったのだと思います。家に帰ってまで、自分で材料をリストアップして製作する行動をおこしてくれた事が嬉しいです。マザーズさんで経験してなかったらしていなかったの、引き出してきて感謝しています。
やしろ	意見・コメント	子供と一緒に参加し、楽しませていただきありがとうございました。飲食スペースが密にならないよう配慮されていたり、パーティションで区切るなど対策されていて良かったです。
やしろ	意見・コメント	屋台のかき氷がよかったです。
野洲	意見・コメント	地元の夏祭りも開催されない中、去年に引き続き夏祭りをして頂いたの、親子でとても楽しませてもらいました。
野洲	意見・コメント	「夏祭りやってるよ！」みたいな看板があればよかった。夏祭りばい、頭にハチマキとはっぴを着たかった。(息子談)
野洲	意見・コメント	店員さんとお客さんの両方できたのが楽しかった。
野洲	意見・コメント	駄菓子屋が楽しかったと言っていました。
野洲	意見・コメント	子供だけの参加でしたが、とても楽しかったようです。輪投げとお店屋さんとお客さん、どちらも出来て楽しかったと話していました。
和田	意見・コメント	手作り感があって、親しみをもって参加できました。久しぶりの祭りでもとても楽しかったです
和田	意見・コメント	14時くらいからの参加となり、子どもたちのおやつ休憩と重なり申し訳なかったです。普段の様子がスライドショーで見られて良かったです。
和田	意見・コメント	ヨーヨー釣りや風鈴作りが楽しかったそうです。
四十万	要望	屋台で焼きそばがあると嬉しいです
四十万	要望	焼きそば
城東	要望	屋台があれば良かった
新田塚	要望	ポトルフリップ
春江	要望	わたがし
春江	要望	射的
森田	要望	ヨーヨー釣り、スーパーボール&金魚(おもちゃ)すくい
森田	要望	準備が大変だが、ヨーヨーすくいや、スーパーボールすくいがあると面白いと思う。
森田	要望	お祭りらしいヨーヨーすくいとかがあれば良いと思う。
森田	要望	お神輿があると良かったと言っていました
守山	要望	お絵描き大会
やしろ	要望	焼きそばとかみんなで作りたかった
野洲	要望	屋台 ポップコーン 綿菓子